

An
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

München, 25.11.2021

Dringlichkeitsantrag für die Vollversammlung am 25.11.2021

Ökostrom-betriebene Heizstrahler in der Außengastronomie und Schanigärten verlängern

Antrag:

Die Möglichkeit, ökostrom-betriebene Heizstrahler in den Freischankflächen auf öffentlichem Grund zu betreiben, wird bis zum 31. März 2022 verlängert. Die Sondernutzungsrichtlinien sind entsprechend zu ändern. Damit einher geht eine Verlängerung der sogenannten Schanigärten. Das KVR wird gebeten, die Nutzung des öffentlichen Grunds für bereits genehmigte bzw. beantragte Freischankflächen auf Parkständen und in der seitlichen Ausdehnung über die Gebäudegrenze hinaus ausnahmsweise bis zum 31. März 2022 zu dulden. Gleiches soll auch für temporäre Erweiterungen von Wirtschaftsgärten auf Privatgrund gelten. Dauerhaft nicht genutzte Schanigärten sollen abgebaut werden.

Begründung:

Die Corona-Krise hat sich in den letzten Wochen massiv verschärft, weshalb ab Mitte dieser Woche Bars und Clubs geschlossen bleiben und lediglich Restaurants bis 22 Uhr geöffnet sein dürfen. Die Erfahrung zeigt, dass viele Gäste der Gastronomie es bei einigermaßen erträglichem Wetter bevorzugen, an der frischen Luft zu sitzen, um sich so besser vor einer Infektion zu schützen. Damit sie dies auch halbwegs komfortabel tun können, ist eine Verlängerung der Ökostrom-betriebenen Heizstrahler während des anstehenden zweiten, harten Corona-Winters ausnahmsweise und im Sinne eines maximal möglichen Gesundheitsschutzes dringend geboten.

SPD/Volt-Fraktion

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Christian Vorländer
Roland Hefter
Klaus Peter Rupp
Christian Müller
Anne Hübner

Thomas Niederbühl
Dominik Krause
Mona Fuchs
Angelika Pilz-Strasser

Stadtratsmitglieder

Stadtratsmitglieder